



Klasse 9c aus der Oberschule im Lossatal

27.04.2018 13:07 CEST

Kuchenbasar für Bärenherz: Klasse 9c der Oberschule Falkenhain unterstützt das Kinderhospiz

Das Kinderhospiz Bärenherz erhielt von der Klasse 9c der Oberschule Falkenhain eine Spende in der Höhe von 200 Euro. Die Schülerinnen Lea Parade, Annika Baumann und Shanti-Lysann Schimpf übergaben am 25. April den Betrag, der durch einen Kuchenbasar zusammen gekommen war, in der Geschäftsstelle des Fördervereins Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

In einem gemeinsam verfassten Dankesbrief spricht die Klasse über ihre

Motivation dem Kinderhospiz Bärenherz zu helfen:

„Liebe Kinder und Betreuer vom Kinderhospiz Bärenherz, hiermit möchte sich die Klasse 9c aus der Oberschule im Lossatal bedanken, dass Sie sich Zeit für uns genommen haben. Unsere Klasse wird bei einem Wettbewerb, der sich „Beste Neunte“ nennt, teilnehmen. Aus diesem Grund müssen wir Nachweise für soziale Projekte einschicken, die wir gemacht haben bzw. unterstützen. Da wir Ihre Arbeit interessant finden, dachten wir, das wir das Hospiz gerne einmal besuchen wollen, um zu schauen, was Sie genau machen und wie man es durchhält dort zu arbeiten, weil es ja schon eine große Leistung ist. Damit Sie sich auch weiterhin mit viel Engagement um die Kinder und ihre Familien kümmern können, haben wir für sie gespendet.“

Wir bedanken uns bärenherzlich für die schöne Spende und das Interesse am Kinderhospiz Bärenherz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Elvira Wegner

Bußgelder

info@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314